



Ray

令和7年5月1日
一宮市立大志小学校
6年 学年だより

最高学年らしく、輝く姿で

薫風香る、爽やかな季節となりました。

最高学年として一か月。入学式準備から始まり、入学式、委員会活動、一年生を迎える会など、少しずつ6年生として大志小学校を引っ張っていかうという意識が芽生えてきました。膨らみ始めたやる気を大切にして、どんどんと活躍の場を広げていってほしいと思います。

5月は、五月病という言葉があるように、心身の不調が現れやすい時期です。また、大型連休も始まり、生活リズムを崩しやすい時期でもあります。これから迎える、体力テストなどの行事を実りあるものにするために、ご家庭でも子どもたちに励ましの言葉をかけていただけると幸いです。子どもたちが諸活動で力を発揮できるように、保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。



☆☆授業参観・PTA 総会ありがとうございました☆☆

先日の授業参観では、お忙しいなか足を運んでくださり、ありがとうございました。新しい学級の雰囲気にも慣れ、伸び伸びと学習に向かう子どもたちの姿をご覧いただけたかと思います。

また、PTA 総会や学年懇談会にもご出席いただきありがとうございました。これからも子どもたちの更なる成長のために、指導して参りますので、今後とも本校の教育活動へのご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

☆☆お願い☆☆

日に日に暖かさが増してきて、日中は汗をかくほど暑い日もあります。子どもたちはまだ暑さに身体が慣れておらず、熱中症が心配されますので、

- ① こまめに水分補給ができるように、水筒を持たせること
- ② 汗を拭くことができるように、タオルを持たせること
- ③ 温度調節ができるように、服装に気をつけること

を保護者の皆様をお願いしたいと思います。学校でも、子どもたちの様子や気温に応じて、諸活動を行って参りますので、よろしくお願い致します。

※毎月12日は安全を確認する日です。防犯ブザー・ホイッスルの点検をお願いします。